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Senatsverwaltung für Inneres und Sport      
 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Christian Gräff (CDU) 
über 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
 
Antwort 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/13 427 
vom 07. Februar 2018 
über Personalentwicklung der Polizeiabschnitte in Marzahn-Hellersdorf 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1. Wie viele Soll-Stellen hatte der Polizeiabschnitt 62 und 63 jeweils am 31.12.2016 und 31.12.2017? 
 
2. Wie viele unbesetzte Stellen gab es zum 31.12.2016 und 31.12.2017? 
 
3. Wie viele Soll-Stellen sollen die Abschnitte zum 31.12.2018 haben? 
 

Zu 1., 2. und 3.: 
Die Anzahl der Planstellen und der tatsächlichen Beschäftigten in den Polizeiab-
schnitten in Marzahn-Hellersdorf gliedert sich wie folgt auf (1): 
 

Dienststelle Beschäftigtengruppe 
Stellen 
2016 (2) 

Stellen 
2017 (2) 

Stellen 
2018 (3) 

VZÄ (4)  
2016(5) 

VZÄ(4)  
2017(5) 

Direktion 6  
Abschnitt 62 

Beamtinnen und Beamte 229,00 229,00 231,00 198,34 198,51 

  Tarifbeschäftigte 7,00 0,00(6)    0,00(6)    7,00    7,00 

Direktion 6  
Abschnitt 63 

Beamtinnen und Beamte 186,00 186,00 186,00 183,61 186,87 

  Tarifbeschäftigte 5,00 0,00(6)    0,00(6)      5,59 5,62 

 
(1) Alle Auswertungen erfolgten ausschließlich auf der Basis der im System IPV zum jeweiligen Stich-
tag hinterlegten Daten und spiegeln den Datenbestand zu diesem Stichtag wider.  
(2) Einschließlich Stellen des Hauptstadtkapitels (HSK) und unter Berücksichtigung unterjähriger Stel-
lenumsetzungen, u.a. im Rahmen der belastungsorientierten Personalverteilung im Vollzug 
(3) Fortschreibung im Rahmen des Haushaltsplanes 
(4) Vollzeitäquivalent 
(5) Angaben mit beurlaubten Dienstkräften und ohne Anwärter und Auszubildende 
(6) Zentralisierung der Stellen seit 2017 im Stab der Direktion 6 
 
4. Wie viele Mitarbeiter der Polizei aus Marzahn-Hellersdorf wurden aushilfsweise in andere Bezirke 

entsandt? Bitte eine Auflistung nach Bezirken und Einsatzdauer. 
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5. Wie viele Polizisten aus Marzahn-Hellersdorf werden derzeit länger als 24 Stunden in andere Be-
zirke abgezogen? 

 

Zu 4. und 5.: 
Diesbezügliche Statistiken werden von der Polizei Berlin nicht geführt. 
 
6. Wie schätzt die zuständige Senatsverwaltung bei den Schwerpunktgebieten in der Mitte der Stadt, 

den Abzug von Polizeikräften aus dem Bezirk Marzahn-Hellersdorf ein? 
 

Zu 6.: 
Die Personalverteilung wird bei der Polizei Berlin stets bedarfs- und ressourcenorien-
tiert vorgenommen.  
Im Zuge gesamtbehördlicher Prioritätensetzung kann es dazu kommen, dass eine 
personelle Unterstützung als flexible Reaktionsmöglichkeit zur Bekämpfung sich 
entwickelnder Brennpunkte und diesbezüglich entstehender Belastungsveränderun-
gen erforderlich wird. Ausgleiche von Vakanzen werden regelmäßig mit der Perso-
nalverteilung der Absolventinnen und Absolventen der Polizeiausbildung vorgenom-
men.  
 
 
Berlin, den 21. Februar 2018 
 
In Vertretung 
 
 
 
Torsten Akmann 
Senatsverwaltung für Inneres und Sport 
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